
 

７ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

  平成２６年７月１７日 (木 ) １３：３０～１４：４０  

２  出席者  

   委  員   委 員 長  永田  政信  

        委 員  野口  哲彦  

        委 員  松尾  洋子  

        委 員  江口  真由美  

        教 育 長  黒田  哲夫  

 

   事務局  教育次長     山下  健一郎  

       教育総務課長  市瀬  昭広  教育総務課参事  畑田  憲一  

 教育総務課参事  松山  敬之  学校教育課長   丹野  平三  

 学校教育課参事  堺  邦寿   文化振興課長   本田  嘉彦  

 社会教育課長   上野  修   図書館長     鈴川  章子  

 教育総務課係長  喜々津ちあき  

３  議事結果  

《議  案》   

第３２号議案  「県立・大村市立一体型図書館及び郷土資料センター」

(仮称 )整備基本計画（案）について  

第３３号議案  大村市文化財審議会委員の委嘱について  

《協議・報告事項》  

１  史料館企画展「歴史の缶づめ  Re」の開催について（文化振興課）  

２  県学力調査結果（学校別）について        （学校教育課）  

３  その他  

 



４  会議録要旨  

委員長  

ただ今から定例教育委員会を開会する。１３：３０  

本日の会議は定足数に達している。  

議事録については、次回の承認とする。  

委員長報告は、現在各地区で開催されている地区別ミーティ

ングに参加した。地域の方々が子供達の安全安心を気にかけて

おられた。地域が一緒になって子供達を支えていこうという思

いを持っており、意見が出されていた。  

社会を明るくする運動の弁論大会に参加した。大村東彼地区

の中・高校生が自分の意見をしっかりと述べていた。  

教育長の報告事項をお願いする。  

教育長  

学校訪問等諸行事の参加等、教育委員の活動を活発に行って

いただき感謝申し上げる。  

都市教育長会議が島原市であり、出席した。教育委員会制度

改革について報告があった。  

委員長  それでは第３２号議案の説明をお願いする。  

教育総務

課参事  

第３２号議案「県立・大村市立一体型図書館及び郷土資料セ

ンター」 (仮称 )整備基本計画の原案について教育委員会の審議

を求めるものである。先月の定例教育委員会にて報告した内容

から大きな変更はない。７月２３日開催の県教育委員会におい

てもこの原案について諮られる。  

委員長  

原案にイラストも入り、イメージがしやすくなった。市民か

ら挙がった意見を反映させ、当初より精度が上がっていると感

じた。  

この原案は県教育委員会にて承認され、最終決定となるの

か。  

教育次長  
決定は、市、県それぞれの教育委員会においての決定とな

る。  

委員長  
第３２号議案については承認した。第３３号議案の説明をお願

いする。  

文化振興

課長  

第３３号議案  大村市文化財審議会委員の委嘱について教育

委員会の審議を求めるものである。現在委嘱を受けている委員

の任期が平成２６年７月２５日にて満了する。今までの委員９

名を再任し、１名新任とし、委員合計１０名である。新任の委

員は民俗芸能関係を審査していただく。文化財審議会は教育委

員会の諮問に応じ、市内に存在する文化財の調査研究をすると

ともに専門的または技術的な事項において審査する機関であ

る。任期は平成２６年７月２６日から平成２８年７月２５日ま

でである。  

委員長  
第３３号議案については承認した。議案審議については以上

で終了する。  

◎協議報告事項として 

１  文化振興課長から史料館企画展「歴史の缶づめ  Re」の開催について



報告があった。  

２  学校教育課長から県学力調査結果（学校別）について報告があった。   

 

○次回以降の定例教育委員会開催の確認  

８月定例教育委員会   ８月７日（木）  １４時３０分～  

委員長  
以上、報告事項等、全て終了した。本日の定例教育委員会は

これで閉会する。１４：４０  

 

 


